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Prefeito autoriza obras e defende 
“gestão Próxima ao cidadão”, 
durante giro a bairros da caPital
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primeiro escalão

“Goiás tem pressa para se desenvolver”, afirma Caiado 
ao empossar novos presidentes da Ceasa e da CodeGo
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governo conclui entrega de 10 mil cobertores 

às Prefeituras da região metroPolitana

Cruz autoriza obras e defende “gestão próxima ao cidadão”, durante giro nos bairros 
jd. orquídeas, Vera Cruz I, Setor Esplanada dos Anicuns, Residencial Eldorado, Setor 
jaó e os residenciais Recanto do Bosque e Paulo Pacheco  - cidades | 4
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Desde 2019, foram mais de 200 mil cobertores doados pela Campanha 
Aquecendo Vidas, além dos 70 mil adquiridos para este ano. Famílias em 

vulnerabilidade, pessoas em situação de rua e instituições sociais de todos os 
246 municípios goianos recebem os donativos  - governo | 7
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ALegO

Eleição nas comissões e votação 
de matérias marcam a semana

A semana da Assem-
bleia Legislativa do 
Estado de Goiás (Ale-

go) foi marcada pela eleição 
antecipada de duas comis-
sões da Casa, três sessões 
ordinárias e uma sessão 
extraordinária, incluindo 
apresentações de matérias, 
debates de interesse da so-
ciedade goiana e votações 
de projetos de lei.

Conforme alteração 
prevista pelo art. 219-A 
no Regimento Interno da 
Assembleia, houve ante-
cipadamente na quinta-
-feira, 1º, a eleição da Co-
missão de Constituição, 
Justiça e Redação (CCJ) e 
da Comissão de Tributa-

ção, Finanças e Orçamento 
(CTFO) para o biênio 2025-
2026. Nos dois casos fo-
ram apresentadas chapas 
únicas para a renovação 
das duas comissões.

Para a presidência da 
CCJ foi eleito Amilton Filho 
(MDB), e para seu vice, Wag-
ner Neto (Solidariedade). No 
biênio corrente, 2023-2024, 
os dois parlamentares ocu-
pam esses postos de forma 
inversa, sendo Wagner Neto 
o presidente, e Amilton Fi-
lho, vice. Logo em seguida, 
o colegiado se reuniu para 
proceder a eleição para a 
presidência da Comissão de 
Tributação, Finanças e Orça-
mento para o biênio 2025-

2026. Na ocasião, o eleito 
foi Wagner Neto. O vice-pre-
sidente será Charles Bento 
(MDB). O atual presidente 
da CTFO é Renato de Cas-
tro (UB), e o vice, Alessandro 
Moreira (Progressistas).

A alteração no Regimen-
to Interno que possibilitou a 
antecipação desse processo 
de renovação foi aprovada 
no dia 22 de maio, quando 
o processo obteve 29 votos 
favoráveis, por meio da pro-
posição n° 769/23.

Entre os destaques 

aprovados pelo Plenário 
em segunda votação está 
o projeto de lei n° 634/23, 
assinado por Bruno Peixo-
to (UB) e Wilde Cambão 
(PSD), que altera a legis-
lação estadual que dispõe 
sobre a proteção da ve-
getação nativa e institui a 
política florestal em Goiás. 
A matéria visa mudanças 
nas leis que tratam das 
infrações administrativas 
ao meio ambiente, prote-
ção da vegetação nativa, 
licenciamento ambiental e 

regularização de passivos 
ambientais. A justificativa 
do texto destaca a necessi-
dade de aprimorar e tornar 
mais acessíveis as normas 
ambientais, garantindo a 
segurança jurídica dos ci-
dadãos afetados e aumen-
tando a efetividade das 
ações de fiscalização. No 
segundo turno houve 31 
votos favoráveis e quatro 
contrários, registrados por 
Antônio Gomide (PT), Mau-
ro Rubem (PT), Bia de Lima 
(PT) e Major Araújo (PL).

Cuidados com a saúde 
são tema de mais de um 
projeto entre os aprovados 
em segunda fase pelo Ple-
nário. O deputado Karlos 
Cabral (PSB) propõe de-
terminar que unidades de 
saúde da rede privada dis-
ponham de equipamentos 
e condições adequados 
para realização do exame 
de mamografia em mulhe-
res com deficiência.

Já Virmondes Cruvinel 
(UB) assina o projeto de 
instituir uma política esta-
dual de cuidados paliativos, 
visando a qualidade de vida 
e a atenção integral à saú-
de de pessoas com doenças 
sem possibilidade de cura. 
Enquanto isso, Wilde Cam-
bão pleiteia criação de cam-
panha de alerta para os ca-
sos de sarampo em Goiás e 
Henrique César (PSC) requer 
que a realização de teste de 
triagem neonatal, na mo-
dalidade ampliada em Es-
pectrometria de Massa em 
Tandem (EIM), em crianças 
nascidas em hospitais e de-
mais estabelecimentos de 
atenção à saúde da rede pú-
blica de Goiás. Todas essas 
matérias receberam aval 
em segundo turno.

A eleição para escolha dos deputados 
que irão dirigir a Comissão de 
Constituição, justiça e Redação e a 
Comissão de Finanças no próximo 
biênio, além da aprovação de matérias 
da Governadoria, defensoria Pública e 
de parlamentares, marcam a semana 
de atividades na Assembleia
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APAreCIdA e gOIânIA

Em nova Sessão Extraordinária, Câmara aprova 
projetos que garantem direitos a servidores

Em nova Sessão Extraor-
dinária, realizada por au-
toconvocação (o que não 
gera custos ao erário), os 
vereadores de Apareci-
da de Goiânia aprovaram 
quatro Projetos de Lei de 
autoria do Poder Executi-
vo voltados aos servidores 
públicos. Entre eles, cons-
tou o Projeto de Lei Com-
plementar Nº 058/2023, 
que institui a Carreira dos 
Auditores Fiscais.

A proposta de lei ba-
sicamente estabelece as 
condições de desenvolvi-
mento de seus integrantes 

na carreira, fixa o valor da 
remuneração do cargo que 
a compõe e disciplina as-
suntos correlatos.

Segundo a Prefeitura, a 
criação do plano de car-
reira dos Auditores Fiscais 
se faz necessária uma vez 
que até hoje não possuíam 
tal instituto, aplicando-
-lhes legislações esparsas, 
fato que há tempos enseja 
reivindicações. Além disso, 
entre os principais motivos 
para a criação da carreira 
estão o vencimento-base 
da categoria, que é de um 
salário mínimo, e a ausên-

cia de segurança jurídica 
para as verbas comple-
mentares, as quais, além 
do permissivo de serem 
reduzidas a qualquer 
tempo, têm acrescidas 
as correntes alterações 
das normas previdenci-
árias, gerando instabili-
dade no salário.

O projeto ainda inclui 
que os servidores do qua-
dro de fiscalização das Se-
cretarias de Meio Ambien-
te e Sustentabilidade, de 
Planejamento e Regulação 

Urbana e de Saúde inte-
grarão, automaticamente, 
a carreira instituída pela 
proposta de lei.

Continuando, foi apre-
ciado e aprovado o Pro-
jeto de Lei Complemen-
tar Nº 057/2023, que 
altera a Lei Complementar 
Nº 085/2014, que autori-
zava, excepcionalmente, a 
progressão na Carreira dos 
servidores da Saúde, abran-
gidos pela referida norma.

A matéria, segundo a Pre-
feitura, tem como objetivo 

viabilizar o desenvolvimen-
to funcional dos servidores 
que integram o quadro de 
carreira da Saúde, a chama-
da progressão vertical. Esse 
avanço na carreira acontece 
a cada dois anos, median-
te avaliação de desempe-
nho positiva. No entanto, 
a Comissão de avaliação 
percebeu inconformidades 
nas fichas de avaliações, o 
que causaria prejuízo na 
progressão do servidor, o 
que a presente matéria 
procurou corrigir.

O vereador Willian Pan-
da (PSB) relatou que o im-
bróglio em relação às pro-
gressões só foi resolvido 
após inúmeras reuniões do 
SindSaúde com a Prefeitura.

Outro Projeto de Lei 
Complementar aprovado 
foi o Nº 039/2023, que al-
tera o art. 58 da Lei Com-
plementar nº 003, de 28 
de dezembro de 2001, que 

dispõe sobre o Estatuto 
dos Servidores da Prefeitu-
ra de Aparecida de Goiânia.

A alteração consistiu 
no aumento da porcenta-
gem de consignação do 
vencimento ou proven-
to do servidor, que antes 
era de 30% e, com a nova 
proposta, passa a 40%. Ela 
também incluiu que 5% do 
percentual da nova con-
signação serão reserva-
dos exclusivamente para 
amortização de despesas 
contraídas com cartão de 
crédito ou para saques por 
meio do cartão de crédito.

Por fim, também foi aca-
tado pelos vereadores o 
Projeto de Lei Nº 034/2023, 
que dispõe sobre o incenti-
vo de bolsa moradia, bolsa 
alimentação e ajuda de 
custo aos médicos partici-
pantes dos Programas Mais 
Médicos para o Brasil e Mé-
dicos pelo Brasil.
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Vereadores aprovaram carreira dos 
auditores fiscais, progressão dos 
servidores da Saúde, aumento da 
margem de empréstimo consignado e 
regularização do programa Mais Médicos
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PRimEiRo EScalão

“Goiás tem pressa para se desenvolver”, afirma Caiado 
ao empossar novos presidentes da Ceasa e da Codego 

o governador Ronal-
do Caiado empos-
sou nesta sexta-

-feira (02/06) os novos 
titulares da Companhia de 
Desenvolvimento Econô-
mico de Goiás (Codego) e 
das Centrais de Abasteci-
mento de Goiás (Ceasa). As 
pastas serão comandadas 
pelo ex-deputado federal 
Francisco Júnior e pelo 
agropecuarista Manoel 
Castro de Arantes, o Fião 
de Castro, respectivamen-
te. De acordo com Caiado, 
os gestores são “pessoas 
qualificadas e competen-
tes” e terão o desafio de 
atrair novos negócios, ao 
mesmo tempo em que le-
vam emprego e segurança 
alimentar aos cidadãos. 

“O importante é que a 
população sinta as melho-
rias”, afirmou o chefe do 
Executivo estadual, após 
a solenidade de posse, 
realizada no Palácio Pe-
dro Ludovico Teixeira, em 
Goiânia. Nesse sentido, 
destacou o trabalho social 
desenvolvido pela Ceasa, 

por meio de iniciativas 
como o Banco de Alimen-
tos, que arrecada doações 
de permissionários e pro-
dutores. O espaço deve 
continuar recebendo me-
lhorias em infraestrutura 
e modernização, como 
um projeto de geração de 
energia fotovoltaica.

O novo presidente da 
Ceasa terá a missão de 
gerir uma estrutura com 
mais de 3 mil parceiros, 
entre concessionários e 
permissionários, e mo-
vimentação diária de 15 
mil pessoas. “Agradeço a 
oportunidade de assumir a 
Ceasa. É uma honra muito 
grande, vamos cumprir o 
que o estatuto e as normas 
dizem para ser feito nessa 
companhia”, ressaltou Fião 
de Castro. Ele também 
deverá continuar as trata-
tivas para instalação de 
um sistema de biogestor 
para tratamento de até 
25 toneladas de resíduos 
produzidos no local.

Já a gestão da Codego 
deverá concluir o processo 

de implementação do Dis-
trito Agroindustrial Nor-
berto Teixeira (Dianot), em 
área adquirida no Comple-
xo Prisional de Aparecida 
de Goiânia. O investimento 
será de aproximadamente 
R$ 140 milhões. “O foco 
da gestão deve ser quem 
precisa dela. Tem de ser 
para o desenvolvimento 
do estado, atenção aos 
prefeitos e atenção à po-
pulação que mais precisa 
de emprego, oportunida-
des e desenvolvimento”, 

destacou o novo presi-
dente, Francisco Júnior.

A cerimônia contou ain-
da com a presença da pre-
sidente de honra da Orga-
nização das Voluntárias de 
Goiás (OVG) e coordenado-
ra do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-
-dama Gracinha Caiado; 
do vice-governador Daniel 
Vilela; e do presidente da 
Assembleia Legislativa do 
Estado de Goiás, deputado 
Bruno Peixoto, além de ou-
tras autoridades. 

Perfis
Natural de Goiânia, 

Francisco Júnior é formado 
em Direito, especialista em 
comércio exterior e possui 
mestrado em Desenvol-
vimento Urbano e Plane-
jamento Territorial pela 
PUC-GO. Eleito deputado 
federal em 2018, também 
foi deputado estadual por 
dois mandatos e vereador 
da capital. Antes de ir para 
o Legislativo, foi secretário 
de Planejamento de Goiâ-
nia, entre 2005 e 2008. 

Manoel Castro Arantes 
é formado em Direito e 
Gestão Pública pela Facul-
dade Evangélica de Goia-
nésia (FACEG). Foi eleito 
o vereador mais jovem da 
história de Goianésia, com 
24 anos, e se tornou o pre-
sidente da Câmara entre 
nos anos de 1973 e 1974. 
No cargo de presidente 
da Codego, sucedeu o fi-
lho, ex-deputado estadu-
al Renato de Castro, que 
esteve à frente da compa-
nhia por 13 meses.

Pastas serão responsáveis por 
fortalecer rede de abastecimento 
de alimentos e implementar novos 
distritos agroindustriais, entre 
outros investimentos 
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Governador Ronaldo Caiado faz novas trocas no primeiro escalão do governo: “importância é que a população sinta as melhorias”

EcoNomia

Governo paga R$ 1,2 milhão a advogados dativos

O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de 
Relações Institucionais 
(Serint), pagou R$ 1,2 mi-
lhão a advogados dativos 
nesta sexta-feira (02/06). 
O valor é referente à ar-

recadação de maio do 
Fundo de Apoio ao Pa-
gamento de Advogados 
Dativos (Fundativo) e foi 
creditado diretamente 
na conta bancária de 267 
advogados. Desde 2019, 

a categoria recebeu R$ 
51,2 milhões. 

“A advocacia dativa ga-
rante o acesso de todos à 
justiça. O pagamento em 
dia foi um compromisso do 
governador Ronaldo Caiado 
e nós estamos honrando 
todo mês. É uma forma de 
promover cidadania e tam-
bém uma demonstração 
do respeito que o governo 
tem para com a advocacia 
goiana”, afirma o titular da 
Serint, Lucas Vergílio. Antes 

de 2019, os advogados da-
tivos chegaram a ficar mais 
de cinco anos sem receber.

O repasse regular e 
de retroativos consta em 
acordo celebrado pelo go-
vernador Ronaldo Caiado 
com a Ordem dos Advo-
gados do Brasil – seção 
Goiás (OAB-GO), confor-
me o decreto estadual nº 
10.142/22. Pelo programa, 
profissionais que prestam 
serviço de assistência ju-
rídica à população em si-

tuação de vulnerabilidade 
social são ressarcidos pelo 
Estado. Profissionais com 
mais de 60 anos e porta-
dores de doenças graves 
têm preferência na fila de 
recebimento. 

As certidões necessárias 
para abertura de processos 
administrativos de paga-
mento podem ser protoco-
ladas de forma virtual pelo 
Portal Expresso, com aces-
so pelo site go.gov.br ou 
pelo aplicativo Expresso 

Goiás, disponível em pla-
taformas Apple e Android. 
A lista completa dos bene-
ficiados está disponível no 
site da Serint. O endereço 
é institucional.go.gov.br 

O Departamento de 
Advocacia Dativa da Se-
rint está com novos nú-
meros. Além do site, a 
partir de agora a lista 
de beneficiados também 
pode ser consultada pelos 
telefones (62) 3237 – 5830 
ou (62) 3237 – 5834.

o repasse, feito pela Secretaria de 
Relações Institucionais (Serint), reforça 
o compromisso do governador Ronaldo 
Caiado com a Advocacia dativa
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Prefeito autoriza obras e defende “gestão 
próxima ao cidadão”, durante giro a bairros 

em continuidade ao 
cronograma de visto-
rias às obras em exe-

cução na capital, o prefeito 
Rogério Cruz realizou, nesta 
sexta-feira (02/06), mais um 
giro de visitas a bairros de 
Goiânia. Acompanhado do 
titular da Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura Urba-
na (Seinfra), Denes Pereira, 
e de vereadores, esteve nos 
setores Jardim das Orquí-
deas, Conjunto Vera Cruz I, 
Setor Esplanada dos Ani-
cuns, Residencial Eldorado, 
Setor Jaó e nos residen-
ciais Recanto do Bosque e 
Paulo Pacheco.

Nesses locais, obras de 
drenagem, terraplanagem e 
pavimentação foram autori-
zadas, além de vistorias em 
obras do Complexo Viário 
no encontro das avenidas 
Castelo Branco e Leste-Oes-
te, recapeamento de vias e 
substituição de lâmpadas 
por LED, que fazem parte 
do Programa Goiânia Adian-
te, com projeção de R$ 1,7 
bilhão em diversas áreas, 
dentre elas a de infraestru-
tura. “Esse investimento é 
um marco para a cidade e 
representa o compromisso 
com o desenvolvimento e 

o bem-estar da população”, 
disse Rogério Cruz.

Além de verificar a qua-
lidade do serviço desenvol-
vido, o prefeito Rogério Cruz 
diz aproveitar a visita em 
bairros para dialogar com 
os moradores. “Como sem-
pre tenho feito, gosto de re-
servar um espaço na minha 
agenda para acompanhar 
de perto o andamento das 
obras e aproveito a opor-
tunidade para conversar 
com a população e ouvir as 
demandas existentes nos 
setores”, afirmou o prefeito, 
durante assinatura de au-
torização de obras em cinco 
ruas do Jardim das Orquíde-
as e da Avenida Argentina 
Monteiros do Vera Cruz I, 
que vão receber, em breve, 
os trabalhos de drenagem, 
terraplanagem e pavimen-
tação de vias.

Moradores acompanha-
ram a vistoria do prefeito, 
e destacaram que a região 
não era visitada por gestões 
anteriores. Naide Peres, de 
59 anos, vive há 13 anos 
no Jardim das Orquídeas, e 
descreveu problemas so-
fridos pela população do 
seu setor e do Della Pena. 
“Estamos esperando esse 

momento há muitos anos. 
Aqui não tem asfalto, não 
tem água na rua e sempre 
tem muitos buracos. Faze-
mos questão de receber o 
prefeito com muita alegria, 
esperando que as obras 
comecem”, relatou.

Logo em seguida, a co-
mitiva conferiu as obras 
de recapeamento nas ave-
nidas Ravena e Lorenzo, 
localizadas no Residencial 
Eldorado, na Região Oeste 
da capital, com aplicação de 
Concreto Betuminoso Usi-
nado a Quente (CBUQ). Con-
forme o secretário Denes 
Pereira, os trabalhos estão 
sendo realizados com mão 
de obra da própria Seinfra 
e devem ser concluídos nos 
próximos 15 dias.

“Estivemos aqui na se-
mana passada e o prefeito 
Rogério Cruz autorizou a 
obra. Já iniciamos os traba-
lhos que serão concluídos 

em 15 dias”, disse o se-
cretário de Infraestrutura 
Urbana, ao completar que 
vistoriar as obras in loco 
mostra o quão o prefeito 
Rogério Cruz está preo-
cupado com o desenvol-
vimento e bem-estar da 
população de Goiânia.

As obras do Comple-
xo Viário no encontro das 
avenidas Castelo Branco 
e Leste-Oeste, no Setor 
Esplanada dos Anicuns, 
também foram vistoriadas 
pela comitiva do prefeito 
Rogério Cruz. A Avenida 
Castelo Branco vai con-
tinuar no mesmo nível e 
será construído um via-
duto para que o fluxo da 
Leste-Oeste ocorra sem 
nenhum impedimento. 
Será feito também um sis-
tema de drenagem de 845 
metros no local.

No próximo domingo 
(04/06), a Avenida Leste-

-Oeste, entre a Avenida 
Padre Wendel e a Rua José 
Dias, no Bairro Rodoviário e 
Esplanada dos Anicuns, será 
interditada para dar anda-
mento às obras do Comple-
xo Viário. O bloqueio total 
da via é necessário para a 
colocação dos tapumes e 
implantação do canteiro de 
obra e início da perfuração 
do solo para a construção 
da fundação do viaduto.

Já no Residencial Re-
canto do Bosque, na divisa 
com o Balneário Meia Pon-
te, o prefeito Rogério Cruz 
conferiu a conclusão da re-
cuperação de uma erosão 
na Avenida Goiás Norte. 
No local existia um pon-
to de alagamento e, após 
a intervenção da Seinfra, 
o problema foi resolvido. 
“Essa baixada sempre ala-
gou em momentos de chu-
va. Fizemos a intervenção 
junto à Seinfra para que não 

haja mais transtornos na re-
gião”, afirmou o prefeito.

Denes Pereira explicou 
que no local foram feitos 
serviços de manutenção 
preventiva, enrocamento 
de pedra e proteção de 
defesa. “A obra emergen-
cial foi iniciada em maio 
e estamos entregando de-
pois de cerca de 20 dias 
de trabalho”, comemorou o 
secretário, após a comitiva 
se direcionar até a Alame-
da Meia Ponte, onde a obra 
é de drenagem, terrapla-
nagem e pavimentação. 
“Essas obras foram auto-
rizadas por mim em maio, 
são 25 anos que a popu-
lação aguarda por esse 
benefício, os trabalhos 
estão a todo vapor, e serão 
concluídos em menos de 
48 horas”, revelou o pre-
feito Rogério Cruz antes de 
se deslocar para a Região 
Norte de Goiânia.

Rogério Cruz autoriza obras e defende 
“gestão próxima ao cidadão”, durante 
giro nos bairros jardim das orquídeas, 
Conjunto Vera Cruz I, Setor esplanada 
dos Anicuns, Residencial eldorado, 
Setor jaó e os residenciais Recanto do 
Bosque e Paulo Pacheco
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Doença que acometeu Sidney Magal tem 
como uma das causas a hipertensão arterial

Após passar mal duran-
te um show, no interior 

de São Paulo, na semana 
passada, o cantor Sidney 
Magal foi internado com 
quadro de hipertensão 
arterial. De acordo com os 
médicos, o artista teve um 
sangramento espontâneo 
agudo no cérebro.

O cantor, de acordo 
com os médicos, foi ví-
tima de um AVC hemor-
rágico. A hipertensão ou 
pressão alta é responsá-

vel por 80% dos casos de 
AVC (Acidente Vascular 
Cerebral), o popular der-
rame cerebral, que pode 
afetar a fala, a locomo-
ção e até causar a morte, 
alertam os neurologistas.

O controle da hiperten-
são é fundamental para 
prevenir o AVC. Quem não 
pratica atividade física, con-
some muito álcool, sal e 
gorduras, particularmente 

as processadas, precisa ficar 
atento e mudar de hábitos.

A hipertensão arterial 
é uma doença crônica de 
evolução lenta, por isso 
é melhor optar pela pre-
venção. Quer saber mais 
sobre os riscos, como 
prevenir e tratar o AVC? 
Entre em contato para o 
agendamento de uma en-
trevista com a neurocirur-
giã Ana Maria Moura.
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ão o sangramento no 
cérebro que atingiu 
o cantor é mais 
comum do que se 
pensa e pode ser 
prevenido
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Maraé
o hot Park, maior parque aquático com águas 

naturalmente quentes da América do Sul e 
eleito um dos melhores parques do mundo 

pelo TripAdvisor,  inaugurou seu primeiro 
restaurante temático na Praia do Cerrado. Com 

um investimento de R$ 6 milhões, o Maraé terá 
um cardápio com destaque aos frutos do mar, 

desenvolvido com técnicas internacionais, e 
também com um pouco da gastronomia regional.

Feito em formato de um barco, a decoração 
traz pranchas de surf, um timão e luminárias 

que remetem a elementos praianos. A 
nova estrutura, montada em um espaço de 

aproximadamente 1.500 m2, tem capacidade 
para receber 274 pessoas. “Foram 10 meses 

desde o início do projeto até o dia de abertura 
(no último dia 25).

os oUTros
A série “os outros”, que estreia na próxima 

quarta-feira (31) no Globoplay, promete trazer 
importantes discussões sobre a dificuldade 

de diálogo na sociedade atual.  Confira dicas 
do que fazer para ajudar na boa convivência 

e estabelecimento de limites, segundo o 
advogado especialista em direito imobiliário.

Morar em condomínio pode ser sinônimo de mais 
segurança, proteção e bem-estar. Mas a rotina 

condominial não é fácil: são centenas de famílias 
morando no mesmo espaço, compartilhando 

piscinas, playgrounds, churrasqueiras e muito 
mais, cada uma com seus jeitos e costumes. 

Quem nunca foi incomodado pelos vizinhos? 
É muito comum que as relações entre pessoas 
que moram em imóveis próximos passem por 

momentos de conflitos como: barulho, latido de 
cachorro no meio da madrugada, festas que não 

acabam mais, carros de vizinhos na sua vaga e 
marteladas nos finais de semana. Histórias como 

estas, de intolerância e enfrentamento sem limite 
entre vizinhos, são tema da série “os outros”, que 

estreia na próxima quarta-feira (31) no Globoplay, e 
promete trazer uma importante discussão sobre a 

dificuldade de diálogo na sociedade atual.

Mais cUlTUra  
A equatorial Goiás está divulgando nesta semana a 

lista de 19 projetos culturais que foram selecionados 
para patrocínio no estado. no total, 19 projetos 

foram contemplados e somam uma intenção de 
patrocínio de cerca de R$ 6 milhões via Programa 

estadual de Incentivo à Cultura – Goyazes – do 
Governo de Goiás. entre os contemplados estão 

o Festival Italiano de nova Veneza, que tem início 
nesta quinta (1°), a Festa de Trindade, os filmes 

Mátria Amada Kalunga e Terra encantada e muitos 
outros. A iniciativa é do Projeto e+ Cultura, do 
Grupo equatorial energia, que busca apoiar a 
cultura local das regiões onde está presente.

“Em Casa”- A dupla que arrasta multidões 
está de volta em Goiânia para fazer 
o primeiro e único show do ano em 
Goiás. donos dos sucessos “Alô Inveja”, 
“Traumatizei” , “Seu Perfil”, “Rancorosa”, 
“Liberdade Provisória”, a dupla vai se 
apresentar no dia 07 de outubro, no estádio 
Serra Dourada.   Para este show, Henrique & 
juliano esperam reunir os maiores sucessos 
neste novo projeto “em Casa”.  o projeto, 
segundo eles,diz muito sobre a sintonia da 
dupla com a cidade de Goiânia e o estado de 
Goiás, uma história que será cantada com 
sua ligação com o público. Mais informações 
sobre o início das vendas de ingressos e outras 
atrações exclusivas que se apresentarão no 
festival  serão divulgadas em breve.

Pecuária - no último dia 
de shows na Pecuária 
de Goiânia 2023 teve o 
show da dupla hugo e 
Guilherme e no disputado 
camarote da SGPA Goiás 
teve a presença ilustre 
de autoridades entre elas 
a prefeita de Bela Vista 
de Goiás narcia Kelly, a 
vereadora de hidrolândia 
dr Thaisy e seu esposo o 
empresário dr RAFAeL 
Aguiar foram recebidos 
pelo produtor e assessor 
Léo de jesus.

RAM BBQ - Fernando Perin, gerente da marca RAM nas 
regiões norte e Centro oeste do país e Gustavo Azambuja, 
diretor comercial da marca no Brasil, receberam convidados 
exclusivos no último sábado (27/05), no RAM BBQ, realizado 
na Villa Cavalcare, com delicioso churrasco no chão do 
premiado BBQ do Vinny. Goiânia foi a quarta cidade do Brasil 
a receber o evento, com um test drive nunca visto antes 
na intenção de proporcionar momentos inigualáveis, com 
exposição de todos os seus produtos - RAM 1500, 3500, 
Classic e a exclusiva RAM 1500 Limited.  Integrantes da 
equipe Ram como; Matheus Freire (consultor de negócios), 
Fernando Perín (gerente regional Goiás), jason neves 
(consultor de negócios) e Gustavo Azambuja (gerente 
nacional) receberam convidados.

02 – Homenagem - o Laboratório Teuto, 
um dos destaques do setor industrial, foi 
homenageado pela Câmara Municipal de 
Anápolis, Goiás, em reconhecimento aos serviços 
prestados. A empresa recebeu uma moção de 
aplausos durante as comemorações do dia 
da Indústria, representada pelo seu diretor 
Industrial, Carlos Roberto de Andrade.
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seleção de atores
A Cia de Teatro Carlos Moreira promoverá na 

primeira semana de junho audições para a seleção 
de novos atores. “Buscamos atores para integrar os 

nossos novos projetos, sejam os contínuos, como 
as peças que excursionam pelo país, ou para outros 

que realizamos, como o teatro empresa”, conta a 
advogada e produtora cultural da companhia, Pércia 

Ribeiro.
Para participar não é preciso ter formação em Artes 

Cênicas nem uma vasta experiência com teatro. 
“Basta ter uma noção, e, no mínimo, 18 anos”, explica 

a produtora. Segundo ela, como os projetos são 
variados, a disponibilidade será conversada caso a 

caso com os candidatos. A audição será realizada no 
teatro da companhia, na Rua do Lazer. 

Para obter mais informações ou realizar inscrições, 
deve-se entrar em contato pelo whatsapp 62 99142-

6714. Informações sobre a Cia de Teatro Carlos 
Moreira e seus projetos estão disponíveis pelo site 

www.teatrocarlosmoreira.com.br.

“I Love PequI”  
o fruto que mais representa a goianidade será a 

atração principal do festival gastronômico “I Love 
Pequi”. o evento, com entrada gratuita, acontece 

entre os dias 2 e 4 de junho, no estacionamento 
do Buriti Shopping e promete fazer a alegria dos 

apaixonados pela iguaria característica do estado de 
Goiás. Ao todo, 20 estandes com restaurantes locais 
comercializarão diversas opções com pequi, que vão 

de brigadeiro ao sanduíche, de risoto ao carreteiro, 
além de sorvetes, bolos, pasteis, yakisobas, entre 

outras combinações que prometem surpreender o 
público. Além do cardápio gastronômico com opções 

com e sem pequi, a estrutura do local vai oferecer 
atrativos para toda a família, que incluem um espaço 

kids diferenciado, shows ao vivo e bebidas. 

o Maior inter
o Maior Inter vai acontecer entre os dias 07 e 11 
de junho, em Goiânia. Para 2023, a organização 

confirmou um novo local para as festas noturnas 
que vai se chamar “Vila Inter”.  Dentro de Goiânia, 
a 4km do local que acontecem os jogos diários, a 
Vila Inter vai receber, em cinco dias de festa, mais 
de 30 atrações nacionais.   Ludmilla, Pabllo Vittar, 

Xanddy, djonga, Menos é Mais, Clayton e Romário, 
Victor Lou, Cat dealers, Cone Crew, Kamisa 10, 

dj Guuga, drika, Vegas, Chapeleiro, Wam Baster, 
Vinicius Cavalcante, Rick Rastro, Lucas Beat estão 
entre as atrações já confirmadas no maior evento 

universitário do Centro-oeste.
o Inter que tem como foco o público universitário 

não se limita a isso e pretende receber mais de 15 mil 
pessoas, passando pelos jogos, desafio de baterias e 
festas noturnas, durante os cinco dias. os ingressos 

em formato de passaporte e individuais já estão à 
venda e podem ser adquiridos, de forma online, por 

meio do site www.omaiorinter.com.br.

Projeto Estrelas do Araguaia 
2023 - na última segunda-
feira (29), o produtor cultural 
Sergei Cruvinel promoveu 
o lançamento oficial da 20ª 
edição do Projeto estrelas 
do Araguaia 2023. o anúncio 
foi feito durante o evento 
promovido pelo Governo do 
estado de Goiás da Temporada 
Mais Araguaia 2023. Além do 
governador Ronaldo Caiado, 
outras autoridades estiveram 
presentes no evento como os 
secretários César Moura, da 
Secretaria da Retomada, e Yara 
nunes, da Secretaria de estado 
de Cultura de Goiás.

Goianos no 
mercado 
soteropolitano 
- A Ática Gestão, 
empresa 
genuinamente 
goiana, especializada 
em reestruturação 
de negócios abriu seu 
primeiro braço fora 
do estado. A cidade 
escolhida foi Salvador, 
Bahia, para receber o 
time de especialistas 
da consultoria que 
atua em negócios 
em crise.

15 ANOS JÚNIORTEX - A júniortex, completou 15 
anos no mês de abril e vem em nome dos proprietários 
Pedro júnior e Sara Silva e toda equipe de colaboradores 
a júniortex vem agradecer a deus por permitir viver essa 
oportunidade de celebrar esta data com muita alegria 
e agradece, principalmente, aos clientes que fizeram 
e fazem parte desse momento, agradece também 
aos colaboradores e fornecedores.

Após arrastarem mais de 60 mil pessoas no último 
sábado (28), em Goiânia, hugo e Guilherme chegam para 
abrilhantar ainda mais o time de estrelas do line up do 
Caldas Country Festival. Animados para bater o recorde 
de público, novamente, a dupla sensação do momento 
promete show especial no megaevento por todo carinho 
que recebem do estado.
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sinergia 

Caiado destaca parceria com Judiciário 
em encontro com ministra Rosa Weber 

o governador Ronaldo 
Caiado recepcionou 
nesta sexta-feira 

(02/06), no Palácio das Es-
meraldas, em Goiânia, a 
presidente do Supremo 
Tribunal Federal (STF) e do 
Conselho Nacional de Justi-
ça (CNJ), ministra Rosa We-
ber. Oportunidade em que 
destacou que seu trabalho 
no Estado ocorre em siner-
gia com todos os órgãos 
constituídos.  “Não dou um 
passo sem consultar, sem 
que esteja junto ao Tribunal 
de Justiça, Ministério Públi-
co, Assembleia Legislativa, 
Defensoria Pública e Tribu-
nais de Contas”, afirmou.

Ao agradecer a recepção 
em Goiânia, a ministra fez 
questão de elogiar o mo-
mento econômico vivido 
pelo estado. “É uma terra 
próspera, que toca o Brasil 
para frente”, sublinhou. De-
pois de conferir os dados 
sobre ações de governo 
na área social, segurança 

pública e economia, com-
pletou: “O trabalho que só 
merece elogios”. 

Rosa Weber acompanha 
uma comitiva que faz vis-
torias em presídios. Caia-
do se comprometeu com 
a segurança do trabalho. 
“Minha determinação é 
que todas as forças de se-
gurança ofereçam a vocês 
acesso a todos os lugares 
que quiserem aqui visitar, 
avaliando e analisando 
cada momento”, destacou. 

Desde 2019, o Governo 
de Goiás, por meio da Dire-
toria-Geral de Administra-
ção Penitenciária (DGAP), 
investiu mais de R$ 111 
milhões no sistema peni-
tenciário goiano, recursos 
empregados na constru-
ção e reforma de unida-
des prisionais, compras de 
equipamentos de informá-
tica e hospitalares, dentre 
outros. Destinações que 
contribuíram para melhora 
do sistema penitenciário.

Governador recebeu a ministra 
em um almoço no Palácio das 
esmeraldas nesta sexta, (02/06) Jú
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Governador Ronaldo Caiado recepciona presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), ministra Rosa Weber no Palácio das Esmeraldas
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Governo de Goiás conclui entrega de 10 mil 
cobertores às prefeituras da Região Metropolitana

Com a expectativa de re-
gistro de temperaturas 
mais baixas no estado nos 
próximos dias, a presiden-
te de honra da Organi-
zação das Voluntárias de 
Goiás (OVG) e coordenado-
ra do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-
-dama Gracinha Caiado, 
concluiu a distribuição de 
10 mil cobertores aos 20 
municípios da região me-
tropolitana, nesta sexta-
-feira (02/06). Ao todo, a 

Campanha Aquecendo Vi-
das 2023 destinará 70 mil 
peças para todo o estado, 
por meio do Goiás Social e 
de parceria com as prefei-
turas. Desde 2019, já são 
R$ 9,5 milhões de inves-
timento em mais de 270 
mil cobertores doados a 
famílias em vulnerabilida-
de, pessoas em situação de 
rua e instituições sociais 
de todos os 246 municí-
pios goianos

“Todos os anos, a OVG 

realiza essa campanha 
com o objetivo de proteger, 
levar acolhimento e cuidar 
das famílias mais vulnerá-
veis de Goiás nessa época 
do frio. Nós sabemos que 
cada cobertor desse faz 
uma diferença enorme na 
vida de uma família, faz a 
diferença para o conforto 
e a saúde das pessoas em 

vulnerabilidade. Como eu 
digo sempre, não são só 
cobertores: é dignidade e 
qualidade de vida”, frisou 
Gracinha Caiado.

Bela Vista de Goiás, a 
50 quilômetros de Goiânia, 
já retirou as doações para 
distribuir a famílias do 
município. De acordo com 
a prefeita, Nárcia Kelly Al-

ves da Silva, “essa iniciativa 
aquece não apenas as 70 
mil famílias que recebem 
os cobertores, aquece os 
corações de todos que po-
dem ajudar. Nós estamos na 
política para utilizá-la como 
instrumento de transforma-
ção na vida das pessoas, e 
Gracinha Caiado representa 
muito bem isso”.

Além do envio dos co-
bertores para as prefei-
turas, a Campanha Aque-
cendo Vidas 2023 também 
realiza ações para doação 
de porta em porta em ocu-
pações, assentamentos e 
áreas que abrigam famí-
lias em vulnerabilidade 
social da capital. Grata pe-
los cobertores recebidos, 
Irismar de Souza Araújo, 
que mora com dois filhos 
pequenos na ocupação 
Paulo Freire, em Goiânia, 
chegou a se emocionar 
ao receber as equipes do 

Governo de Goiás. “Saber 
que tem quem se importa 
com a gente, que somos 
lembrados nessas horas 
de necessidade, me deixa 
muito feliz”.

Campanha 
Aquecendo 
Vidas 2023

Desde 2019, a Campa-
nha Aquecendo Vidas já 
distribuiu mais de 200 mil 
cobertores em todo o esta-
do. Com as doações deste 
ano, esse número supera a 
marca de 270 mil, fruto de 
um investimento total de 
R$ 9,5 milhões por parte 
do Governo de Goiás. Os 
cobertores são distribu-
ídos em parceria com as 
prefeituras e com a ajuda 
de voluntários da OVG a 
pessoas em vulnerabilida-
de social de todos os 246 
municípios do Estado.
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Todos os 20 municípios da região metropolitana já receberam 
os cobertores da Campanha Aquecendo Vidas 2023

desde 2019, foram mais de 200 mil 
cobertores doados pela Campanha 
Aquecendo Vidas, além dos 70 mil 
adquiridos para este ano. Famílias em 
vulnerabilidade, pessoas em situação de 
rua e instituições sociais de todos os 246 
municípios goianos recebem os donativos
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no rio de janeiro

Atletas de Aparecida de Goiânia conquistam 
medalhas no Pan-Americano de Jiu-Jitsu

atletas de Aparecida 
de Goiânia con-
quistaram meda-

lhas no Pan-Americano 
de Jiu-Jitsu do Rio de 
Janeiro. Oito atletas, que 
participam do projeto 
social da Associação For-
talecendo Vidas, voltaram 
para Aparecida de Goiâ-
nia com uma medalha.

Acompanhada pelo 
secretário de Esporte, La-
zer e Juventude, Gerfeson 
Aragão, e pelo vereador 
Marcos Miranda, a dele-
gação apresentou as me-
dalhas ao prefeito Vilmar 
Mariano  e agradeceu o 
apoio da gestão.

Parte dos competido-
res são beneficiários do 
Aparecida Compete. O pro-

grama custeia inscrição, 
transporte, hospedagem 
e alimentação de atletas 
de alto rendimento que 
representam o município 
em competições regionais, 
nacionais e internacionais.

Vilmar Mariano recep-
cionou os atletas na sala 
de reuniões da Cidade 
Administrativa Maguito 
Vilela e os parabenizou 
pelo resultado positivo 
na cidade maravilhosa. 
“Em Aparecida, nós inves-
timos no esporte justa-

mente porque colhemos 
bons resultados. A prova 
disso são vocês, que es-
tão enchendo nossa cida-
de de orgulho e são inspi-
ração para tantos outros 
jovens”, disse o prefeito.

Gerfeson Aragão des-
tacou que para este ano 
o prefeito dobrou o valor 
destinado ao programa 
de incentivo ao espor-
te. “Não conhecemos em 
Goiás ou no Brasil nada 
comparado ao Aparecida 
Compete. Nossa cidade é 

exemplo porque acredita 
e investe em seus atletas”.

O vereador Marcos Mi-
randa, que colabora com 
as atividades realizadas 
pela Associação Salvando 
Vidas, reforçou o agrade-
cimento ao prefeito. “O 
poder da política pode 
destruir ou transformar 
a vida das pessoas. Hoje, 
estamos vivenciando que 
boa iniciativa como a do 
Aparecida Compete tem 
mudado para melhor 
muitas vidas”.

Campeões na vida 
e no esporte

O estudante Eduardo 
Oliveira Ramos, 17 anos, 
começou a praticar jiu-jit-
su há cerca de seis meses. 
O “novato” na modalidade 
esportiva fez bonito no 
Rio de Janeiro e trouxe 
para Aparecida de Goiâ-
nia medalhe de ouro na 
categoria pena.

Isaac Fernando, 19, anos 
precisou perder seis quilos 
para competir na categoria 
azul adulto leve. Com trei-

namento e dedicação, ele 
conseguiu bater e pesou e 
faturou medalhe de bron-
ze. O esporte, segundo ele, 
melhorou sua qualidade 
de vida. “Era muito ansioso, 
estou mais calmo”.

Professor dos atletas e 
presidente da Associação 
Fortalecendo Vidas, Kleiton 
Ferreira, também voltou 
com medalha de ouro. Ele, 
que já era campeão, se con-
sagrou como bicampeão 
pan-americano na categoria 
master 3 pesadíssimo.

A delegação 
aparecidense 
enfrentou 22 
horas de viagem 
e trouxe na 
bagagem bons 
resultados
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